

Alianzas

Las alianzas estratégicas son un pilar fundamental en la promoción de la filantropía y el desarrollo sostenible.

Al colaborar con organizaciones de la sociedad civil, organismos multilaterales y del sector privado, el banco fortalece su capacidad de generar un impacto positivo a gran escala. Estas colaboraciones permiten abordar desafíos complejos como la pobreza, la inclusión financiera y el cambio climático con soluciones innovadoras y sostenibles ya que están alineadas con nuestra estrategia de sustentabilidad.

Las alianzas aseguran que los esfuerzos filantrópicos sean efectivos y contribuyan directamente a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), maximizando el valor compartido para las comunidades y nuestros grupos de interés. Conoce más sobre nuestros principales proyectos en alianzas durante este año:



Huracán Otis

HSBC se sumó a la emergencia con 3 MDP, duplicado por nuestro aliado World Vision México, sumando 6 MDP destinados a:

- 3,856 kits de despensa que beneficiaron a 19,280 personas
- 400 kits de limpieza que beneficiaron a 2,000 personas



Escuelas sostenibles

Implementamos este proyecto a través de la instalación de infraestructura verde y azul (huertos urbanos, jardines polinizadores, hoteles de insectos, estaciones de residuos de acuerdo a la norma estatal, mural socio- ecológico o sistemas de captación de agua).



Educación con valores a escuelas vulnerables

Apoyo a que estudiantes para que puedan continuar con sus estudios y reciban herramientas enfocadas en valores y emprendimiento, así como sesiones formativas para padres de familia, maestros y alumnos, con la finalidad de que el entorno de los estudiantes los impulse a continuar sus estudios y a combatir el resago escolar causado por la pandemia.



Bécas de asistencia a grupos vulnerables (Capital Semilla)

Programa enfocado al otorgamiento de apoyo a estudiantes talentosos a través de becas para evitar el abandono escolar y fomentar la calidad de la educación.



Reforestaciones anuales HSBC

Restauración de diversas áreas forestales del país identificadas con problemas de degradación y de fragmentación de los ecosistemas. Llevamos a cabo acciones de reforestación utilizando especies forestales locales de cada sitio y con la participación de las brigadas forestales comunitarias de los ejidos involucrados en el proyecto.



Rehabilitación del Parque Líbano

Rehabilitación que comprende acciones de regeneración ambiental, rehabilitación de la infraestructura existente, creación de conexiones entre ejes importantes (por ser un área de alto flujo peatonal), la implementación de elementos de seguridad vial y arquitectura de paisaje.



Restauración y preservación de áreas costeras y manglares

Restauración en los manglares y otros humedales con la finalidad de asegurar que las plantas crezcan, los sistemas de agua fluyan, las actividades económicas encuentren su camino hacia los mercados y sistemas financieros que respondan a sus necesidades.



Empoderando a las familias en Guerrero, México

Proyecto que promovió el desarrollo de habilidades en finanzas personales y la inclusión económica de mercados en sectores con poblacionales vulnerables.



Generación con destreza financiera

Programa orientado a jóvenes para mejorar sus conocimientos sobre el dinero, ver el valor de administrarlo de forma proactiva y reconocer cómo las actitudes y creencias afectan nuestra capacidad de tomar decisiones.



Armado y entrega de sillas de ruedas

Se llevaron a cabo dos actividades de voluntariado con dos equipos de distintas áreas. En total 63 colaboradores se sumaron para llevar a cabo esta labor.



Apoyo en la restauración de la segunda sección del Bosque de Chapultepec

Nuestros voluntarios llevaron a cabo distintas acciones para restaurar esta sección del Bosque. Agradecemos a los colegas que fueron voluntarios de los dos equipos que participaron.

Juntos si es posible abrir un mundo de posibilidades.